
 

 

 

校長室便り 第２１号                      令和２年７月２２日 山内 

○喫煙している岩高生 －地域の方々からのありがたい声－ 

 ここまで，今年度岩高の特別指導はゼロです。「生徒が生徒を指導する」生徒指導が功を奏していると思われま

す。昨年，赴任したての頃は正直言って特別指導の多さに驚きました。それを教頭先生や矢内先生をはじめとす

る先生方の呼びかけと，岩高生一人一人の意識で，まるで別の学校のように生まれ変わりました。管内の中学校

訪問でも各校の校長先生からお褒めの言葉をいただきました。 

 しかし，今回は非常に残念なお知らせです。「岩出山駅や有備館駅で岩高生が喫煙している。せっかく落ち着い

て良い雰囲気の学校になったので，すぐにでも声がけしてやめさせてください」という地域の方々からのお電話

でした。黙って見て見ぬふりもできたはずです。岩出山高校や地域を思い，苦言を呈される「魂の声」にこそ耳

を傾けなければ，岩高の未来はないと思います。今年はコロナの影響で，食楽まつり，政宗公まつり等すべて中

止となり，地域の方々との交流が希薄なものとなりつつあります。「地域と共に」が岩高のスローガンです。地域

に貢献することはあっても，今回のように喫煙するなど持ってのほかです。絶対にやめてください。 

 今月いっぱいは保護者面談のための午前授業です。放課後は自覚ある行動を考えて下さい。明日からの四連休

も不要不急の外出を避けてください。職員・生徒一人一人が「我慢して」「耐えて」築いてきたものを，みんなで

守りましょう。みんなならできると信じています。 

 

○総体の代替大会 －ソフトテニス部大崎地区代替大会－ 

 先週１７日金曜日に岩高野球部を宮城テレビ OH!バンデスが密着取材した模様が放映されましたが，明日から

の連休に中止となった総体の代替大会が行われます。岩高からはソフトテニス部が出場予定です。最後となりま

す。結果ではなく，これまでの過程です。しっかりやりきってください。 

 

○検診 －みやぎ学力状況調査と身体測定－ 

 本日２２日水曜日の１校時はみやぎ学力状況調査。例年は英国数の教科調査に進路希望や家庭での学習等に関

する質問紙調査の２種類なのですが，コロナの影響で学習等に関する質問紙調査のみとなりました。コロナの休

業で家庭でのスマホ利用時間が多くなっているのが懸念されます。１日２時間以上スマホ利用の高校生はどんな

に学習しても学力は上がらないし，脳に悪影響があることが証明されています。 

 

○エアコン設置 －震災時は食べられるだけでも，ストーブで暖をとられるだけでも・・・－ 

 宮城県はすべての県立高校７２校

に国からのコロナ禍臨時交付金を使

ってエアコンを設置する予定だと報

道されています。岩高がいつどのよう

に設置されるかは未確定ですが，思え

ば１０年前震災時の夏は猛暑でした

が，授業ができるだけでも，ご飯が食

べられるだけでも幸せに感じたもの

です。それが今や・・・。今回のつぶ

やきはこれでお終いです。最後に一首。        

震災時ありがたかったコロナ暖十年経ってコロナエアコン 

校長のつぶやきⅡ 


